

## Raumtaufe Griechenland

Am Dienstag, den 7. Februar 2023 lernte die Klasse 3e in einem Projekttag das europäische Land GRIECHENLAND kennen. Neben der geographischen Lage, heimischen Pflanzen und Tieren sowie landschaftlichen Besonderheiten gingen die Schüler vor allem auf eine Entdeckungsreise, des größten sportlichsten Ereignis der Welt, den Olympischen Spielen.

Bevor die Kinder allerdings selbst zu kleinen Olympiateilnehmern werden sollten, gab es zur Stärkung ein üppiges griechisches Buffett mit typischen Speisen und Getränken des Landes. Besonderer Belebtheit erfuhren neben einer riesigen Auswahl an heimischen Salaten vor allem die süßen Desserts.



Im Anschluss daran stellte die Klasse 3e ihr sportliches Können unter Beweis. In sechs ausgewählten Disziplinen fanden für Team GRIECHENLAND die ersten Olympischen Hallenwinterspiele an der Europaschule Erfurt statt. Wettgeefert wurde beim Rennrodeln, Eishockey, Eiskunstlauf, Skilanglauf, Bobfahren sowie beim Skispringen.



Auch zukünftig wird das Team GRIECHENLAND alle Hürden meistern. Gemäß dem olympischen Gedanken: „Schneller, höher, stärker-gemeinsam.“